
 
 

Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 
                          du mercredi 11 septembre 2024 
 
 
 
Étaient présent : Michel B, Claude B, Lætitia, Christian A. 
 
 
 
Ordre du jour : 
 

1) Réunion des collectifs des SISM 2024 
2) Olympiades 2024 
3) Foire au handisport du 9 octobre 
4) Partenariat medico éducatif 
5) Entretien et valorisation du territoire 
6) Fabrication de mobilier en bois. 

 
 
 

1) Réunion des collectifs des SISM 2024 : 
 
Le mardi 10 septembre après midi s'est tenue une réunion du collectif des SISM à l’Ars à laquelle 
Aline a représenté l'ASDV . 
Lors de cette rencontre a été évoquée : 
La vérification de la programmation des SIM 2024. 
Validation de la communication avant diffusion. 
3 affiches ont été présentées concernant les événements. 
La soirée des GEMS à Ciné 32 le 19 septembre dès 18H. 
Recherche du trésor le vendredi 18 octobre de 9h à 12h30. 
Octobre rose le samedi 19 octobre 2024 à Vic Fezensac de 9h à 16h. 
 
 
 

2) Olympiades 2024 : 
 
Le mercredi 11 septembre s'est déroulé au Parc du Conseil Départemental les olympiades 2024 de la 
fédération française du sport adapté à laquelle nous avons participé en animant un stand de l'ASDV 
et des jeux en bois prêtés par Audric. 
Plus de 300 sportifs et 60 accompagnants provenant des établissements médico sociaux du 
département sont venus participer à cette manifestation à laquelle le stand de l'ASDV a rencontré un 
vif succès. 
Nous adressons nos remerciements à Aline, Jackie, Claude, Christian M et Alain pour avoir animé 
le stand de l'ASDV de 10h à 16h. 
 
 
 
 

3) Foire au handisport du 9 octobre : 



 
 
Le mercredi 9 octobre organisé par le Comité Départemental Handisport Gers  qui se déroulera au 
Mouzon, l'ASDV participera à cette manifestation en animant un stand de présentation de 
l'association et en proposant de jeux en bois traditionnel. 
 
 
 

4) Partenariat medico éducatif : 
 
 
Cette semaine, l'IME la Convention est venue mercredi matin avec 2 groupes. 
1groupe s'est occupé des animaux avec Alain et Christian et ils ont ramassé des noisettes. 
Le 2ème groupe a participé au ramassage de branches et de déchets verts sur les sentiers avec Élie. 
Il est prévu qu'un groupe revienne demain pour travailler aux espaces verts. 
Une convention va être mise en place en faveur de Jean Baptiste qui viendra  tous les jeudi la 
journée. 
 
 
 
 

5) Entretien et valorisation du territoire : 
 
 
Le 1er octobre, un bûcheron viendra débiter le chène qui est tombé en travers du chemin qui 
traverse le bois. 
Le travail s’effectuera en collaboration avec Élie. 
 
 
 

6) Fabrication de mobilier en bois. : 
 
 
Nous avons commencé la fabrication de 4 chaises en bois et de 3 bancs. 
 
 
 
                                                                                                              Le secrétaire : 
 
                                                                                                                  Claude B. 
 


